



Por eficiente manejo de recursos, Standard & Poor's reconoce al Ayuntamiento de Puebla

Ana María Jiménez, regidora presidenta de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Pública del municipio, destacó que la calificación es muestra del compromiso del ayuntamiento con la transparencia

Claudia Hernández 22 agosto 2023

La [agencia](#) Standard & Poor's reconoció al Ayuntamiento de Puebla, encabezado por el alcalde Eduardo Rivera Pérez, por el historial de políticas fiscales prudentes.

De esta manera fue dado a conocer, después de que el gobierno de la ciudad recibiera la calificación "mxAA+" en escala nacional. Ante la administración eficiente de los recursos públicos con perspectiva estable que permiten al municipio acumular nivel de liquidez, resultados sólidos y un endeudamiento bajo y manejable.

Una vez que Standard & Poor's hizo entrega del reconocimiento al Ayuntamiento de Puebla, Eduardo Rivera destacó las labores de su administración. Desde que inició la misma en 2021, al aseverar que cumple con las políticas fiscales prudentes, con proyección de resultados y planificación financiera sólida.

Ana María Jiménez Ortiz, regidora presidenta de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Pública del municipio, destacó que la calificación es muestra del compromiso del ayuntamiento. Desde la transparencia y rendición de cuentas, los cuales calificó de pilares fundamentales para desarrollar las políticas implementadas.

Por su parte, el director asociado para Soberanos y Finanzas Públicas, Patricio Viremberg, destacó medidas que realiza el gobierno de la ciudad. Por su capacidad para generar ingresos, reflejando una expectativa de continuidad en la planificación financiera sólida y entre las que están:

El proceso de actualización del valor catastral

La reintroducción del Derecho de Alumbrado Público ([DAP Claudia Reconocimiento Ayto](#))

Solo dos municipios más del país cuentan con este reconocimiento

Es de mencionar que, además de Puebla capital sólo otros dos municipios más del país cuentan con esta calificación: Mérida en Yucatán y León en Guanajuato. Y que al igual que el territorio poblano pueden escalar hasta obtener la calificación máxima de "mxAAA".

Además de la participación del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, en esta entrega también estuvieron presentes otros integrantes del Ayuntamiento de Puebla. Entre ellos, las regidoras Christian Lucero Guzmán Jiménez y Susana Riestra Piña